



El pop rock de Izal conquista el Arena Club

'PEQUEÑA GRAN GIRA': Izal cerró anoche en el Navarra Arena, convertido para la ocasión en el Arena Club –con aforo reducido–, su *Pequeña gran gira*. Un tour que la banda liderada por Mikel Izal comenzó en verano y concluyó con éxito y lleno de público ayer en Pam-

plona, en el marco del Anaim Club Fest. Más de 1.200 personas disfrutaron del pop rock de Izal, que conquistó a un público entregado en un directo muy esperado –las entradas se agotaron a los veinte días de ponerse a la venta–. *Foto: Oskar Montero*